



Requalification d'un quartier sensible

(Vénissieux, France)

Conception lumière de la ZAC, ses voiries, son mail central et préconisations lumière à destination des opérateurs immobiliers. Le projet crée un aménagement simple, fonctionnel et durable en contrepartie d'une grande générosité d'usages et de qualité d'espace public sur le mail central. Des mâts fins et élancés, équipés de projecteurs à LED mettent en scène les

différents plateaux d'activité.

Le mail évolue au fil des saisons : dans sa lumière blanche quelques notes de couleurs accompagnent l'évolution de la végétation et donnent richesse et profondeur à la promenade nocturne.

maître d'ouvrage
grand Lyon
paysagiste
gautier + conquet
concepteur lumière
les éclaireurs

budget
6 100 000 € HT
surface projet
1,5 ha
concours
2010
livraison
2017